

Ejecutivos de la Corporación Municipal de Natales, se reúnen con centro de alumnos del Liceo Politécnico Luis Cruz Martínez, para tratar el tema de la Fundación Carlos Condell.

Una importante reunión sostuvo este día martes 01 de abril el secretario general de la Corporación Municipal Alejandro Velásquez Ruiz y la directora de educación de esta entidad Silvia Ramírez Zumelzu, con el Centro de Alumnos del Liceo Politécnico Luis Cruz Martínez.

En dicha cita los directivos de la CORMUNAT, entregaron importantes detalles de la visita que ellos realizaron junto al presidente de esta entidad y alcalde de la comuna Fernando Paredes Mansilla y el cuerpo de concejales, donde viajaron a la Región de los Lagos, específicamente a la cuidad de Chonchi en Chiloé, para visitar el Instituto del Mar "Capitán Williams" de la Fundación Carlos Condell, quienes a comienzos de este año plantearon su intención de instalarse, con carreras técnicas vinculadas a las actividades del mar.

Los ejecutivos de la Corporación Municipal en esta reunión aclararon las dudas e interrogantes



Unidad de Comunicaciones - Cormunat

de los estudiantes, respecto al tema de la Fundación Carlos Condell reafirmando las palabras del alcalde, el cual ha sido enfático en señalar, que no se ha tomado una decisión al respeto, y el proceso está en una etapa de análisis y conversaciones tanto con la Fundación Condell, como con la comunidad educativa del Liceo Politécnico Luis Cruz Martínez.

Por lo anterior estamos realizando reuniones con los distintos estamentos de la comunidad educativa, que sirvan para informar, conocer opiniones y aclarar el tema.

